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               Où MANGER ?

Lieu Ce qu’on y trouve Tarif  étudiant

Cafétéria CROUS Plats chauds, sandwichs, desserts 3,30 € / 1 € (boursiers)

RU Diderot (3 rue des
Résidences)

Self-service varié, grande salle 3,30 € / 1 € (boursiers)

La Cafet' en Kit – Cafétéria
associative (dans l’IEP)

Cafétéria associative & solidaire
Instagram : @cafetenkit

prix variable

Food Trucks CROUS
Cuisine variée selon les jours
Instagram : @crousgrenoble

Voir compte Instagram :
 @crousgrenoble

Autres points de restauration
Carte complète : www.crous-grenoble.fr

→ rubrique Où manger ?
—

    

             Où ÉTUDIER ?
Centre de documentation de Sciences Po Grenoble – UGA : au premier étage de l’établissement
Espaces de coworking au sein du campus et à la Maison de la Création et de l’Innovation (MaCI)
https://maci.univ-grenoble-alpes.fr/fr
Bibliothèques UGA : Toutes les bibliothèques de l'UGA sont accessibles avec la carte étudiant·e de
Sciences Po Grenoble – UGA https://bibliotheques.univ-grenoble-alpes.fr/

    

             Lieux de VIE & initiatives ETUDIANTES
EVE : Lieu central de la vie étudiante : concerts, soirées, événements ⟶ Lun. au Ven. : 11h à 23h
OZER : Accompagnement de projets étudiants, bénévolat, éco-citoyenneté → ozer-entrepreneuriat.fr
IMAG / MUSE / MaCI : Espaces hybrides pour créer, apprendre, partager
ISSO : Aide les étudiants internationaux (logement, visa, santé, etc.) → international.univ-grenoble-
alpes.fr / isso@univ-grenoble-alpes.fr
MUSE : infos sur les événements & initiatives culturelles
L’Ouvre-boîte : réductions pour ciné, concerts, spectacles → culture.univ-grenoble-alpes.fr
Aparté : lieu de répétition et de création pour leurs projets culturels

Vie de campus04

     
            Où aller pour ma SANTE ?

Service Adresse Contact Horaires

Centre de Santé Étudiant –
MUSE

80 allée Ampère
sante.etudiants@univ-

grenoble-alpes.fr
 04 76 18 79 79

Lun, mer, jeu, ven : 8h–17h 
Mar : 13h–17h

Service Handicap Bât. MUSE
accueil-sah@univ-
grenoble-alpes.fr 

04 76 74 85 75

Lun : 10h–12h / 13h30–17h
Mar au Jeu : 8h30–12h / 13h30–17h 
Ven : 8h30–12h

SMPU (Service Médico-
Psychologique)

8 pl. du Conseil
Nat. Résistance

04 56 58 82 70 Lun–Ven : 8h30–16h 28
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               Where to EAT?

Location What you'll find Student rate

CROUS cafeteria Hot dishes, sandwiches, desserts 3,30 € / 1 € (boursiers)

RU Diderot (3 rue des
Résidences)

Varied self-service, large dining room 3,30 € / 1 € (boursiers)

La Cafet' en Kit - Associative
cafeteria (in the IEP)

Community cafeteria
Instagram : @cafetenkit

variable prices

Food Trucks CROUS
Varied cuisine depending on the day

Instagram: @crousgrenoble
Instagram :

@crousgrenoble

Other catering outlets
Full menu : www.crous-grenoble.fr

“Where to eat?”
—

    

             Where to STUDY?
Library Sciences Po Grenoble – UGA : second floor of  the IEP
Coworking spaces on campus and at the Maison de la Création et de l'Innovation (MaCI) -
https://maci.univ-grenoble-alpes.fr/
UGA libraries : All UGA libraries are accessible with your Sciences Po Grenoble – UGA student card:  
https://bibliotheques.univ-grenoble-alpes.fr/     

             Student life hubs 
EVE: the heart of  student life: concerts, parties, events ⟶ Mon. to Fri.: 11am to 11pm
OZER: Support for student initiatives, volunteering, eco-citizenship → ozer-entrepreneuriat.fr
IMAG / MUSE / MaCI: Hybrid spaces to learn, collaborate, and share ideas
ISSO:  International Student Support Office : assistance with housing, visas, healthcare, etc.  →
international.univ-grenoble-alpes.fr / isso@univ-grenoble-alpes.fr
MUSE: cultural hub : information on cultural events & initiatives
L'Ouvre-boîte: discounts on cinema, concerts, shows → culture.univ-grenoble-alpes.fr
Aparté: a space for students to rehearse and develop cultural or artistic projects

Campus life04

     
           Where to go for my HEALTH?

Service Adress Contact Opening hours

Student Health Center -
MUSE

80 allée Ampère
sante.etudiants@univ-

grenoble-alpes.fr
 04 76 18 79 79

Mon, Wed, Thu, Fri: 8am-5pm 
Tue: 1pm-5pm

Handicap Service Bât. MUSE
accueil-sah@univ-
grenoble-alpes.fr 

04 76 74 85 75

Mon: 10am-12pm / 1:30pm-5pm
Tue to Thu: 8:30am-12pm / 1:30pm-
5pm 
Fri: 8:30am-12pm

SMPU (Medical and
Psychological Service)

8 pl. du Conseil
Nat. Résistance

04 56 58 82 70 Mon-Fri: 8:30am-4pm 29
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Vie associative04
La vie associative est un pilier de l’expérience étudiante à Sciences Po Grenoble
– UGA. Elle vous permet de vous engager, d’acquérir des compétences concrètes
et de participer activement à la dynamique du campus.

Une vie associative riche et variée

Avec une vingtaine d’associations agréées, Sciences Po Grenoble-UGA offre un large éventail d’activités
dans des domaines tels que :

Culture
Sport
Solidarité
Environnement
Débats
Médias étudiants

Ces associations, régies par la loi 1901, sont entièrement gérées par des étudiants. Elles organisent des
événements tout au long de l’année et favorisent la convivialité, l’échange et l’engagement citoyen.

Un engagement valorisé

S’impliquer dans une association, c’est :
Prendre des responsabilités
Gérer un budget
Organiser des événements
Apprendre à travailler en équipe
Développer des compétences en gestion de projets

Cet engagement peut être reconnu dans votre parcours académique.

Un accompagnement institutionnel

L’établissement soutient les associations étudiantes par :
La mise à disposition de salles et de matériel
La possibilité de bénéficier de subventions via la CVEC
L’accompagnement des référent·es vie étudiante
La valorisation de l’engagement étudiant dans votre cursus

Contacts : contact-vie-etudiante@sciencespo-grenoble.fr

Le service Vie étudiante vous accompagne tout au long de l’année !

Pour plus d'informations sur la vie associative,
consultez la rubrique de la vie étudiante de

Sciences Po Grenoble – UGA. 
https://www.sciencespo-grenoble.fr/vie-

etudiante/la-vie-grenoble 30



Student associations04
Community life is a cornerstone of  the student experience at Sciences Po
Grenoble – UGA. It enables you to get involved, acquire practical skills and
play an active role in campus life and culture.

Student societies

With around twenty officially recognized associations, Sciences Po Grenoble – UGA offers a wide range of
activities in areas such as :

Culture
Sport
Solidarity
Environment
Debates
Student media

These non-profit associations are entirely by student-run. They organize events year-round, promoting a
spirit of  community, fun, and civic engagement.

A valued commitment

Getting involved in an association means :
Taking responsibility
Managing a budget
Organizing events
Learning to collaborate as  a team
Developing project management and leadership skills

This commitment can be formally recognized in your academic journey.

Institutional support

The school actively supports student associations through :
Access to rooms and equipment
Grants funded by  the CVEC
Guidance  from the student life officer
Academic recognition of  your involvement

Contacts: contact-vie-etudiante@sciencespo-grenoble.fr 

For more information, visit the Sciences Po
Grenoble – UGA student life section. 

https://www.sciencespo-grenoble.fr/vie-
etudiante/la-vie-grenoble
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Statuts spéciaux04
Étudiant en situation de handicap (ESH)
À Sciences Po Grenoble – UGA nous croyons fermement que la diversité fait la
richesse de notre communauté étudiante. Nous accueillons et accompagnons
les élèves en situation de handicap – qu’il soit visible ou non – dans un esprit
d’ouverture, de respect et de bienveillance.

Service Accueil Handicap
Nous travaillons en collaboration avec le Service Accueil Handicap de l’UGA qui accueille, conseille et
accompagne chaque étudiant en situation de handicap reconnu ou non par la maison départementale des
personnes handicapées (MDPH), ou ayant des troubles de santé.
Pour tout savoir : https://etudiant.univ-grenoble-alpes.fr/votre-situation/etudiant-en-situation-de-
handicap/etudiant-en-situation-de-handicap-1397164.kjsp 

Étudiant Artiste de Haut Niveau (AHN)
Le statut d’étudiant artiste de haut niveau vous permet de bénéficier d’un accompagnement pédagogique afin
que vous puissiez pratiquer votre activité artistique tout en poursuivant vos études.
Des aménagements d’études sont possibles et également un accompagnement à l’épanouissement
artistique dans le but de soutenir et enrichir votre pratique artistique. 

Pour tout savoir : https://www.univ-grenoble-alpes.fr/formation/modalites-de-formation/amenagement-d-
etudes-pour-les-etudiants-a-besoins-specifiques/vous-etes-artiste-de-haut-niveau/vous-etes-artiste-de-haut-
niveau-578230.kjsp

Étudiant Sportif de Haut Niveau (SHN)
Le statut de sportif  de haut niveau vous aide à mener de front études supérieures et pratique sportive de
haut niveau. Vous bénéficiez d’un aménagement d’études ainsi que d’un dispositif  d’accompagnement de
renommée nationale.

Pour tout savoir : https://www.univ-grenoble-alpes.fr/formation/modalites-de-formation/amenagement-d-
etudes-pour-les-etudiants-a-besoins-specifiques/vous-etes-sportif-de-haut-niveau/etudiants-sportifs-de-haut-
niveau-859276.kjsp

Étudiant entrepreneur
Grâce au statut national d’étudiant-entrepreneur, vous pouvez mener un projet entrepreneurial tout en
bénéficiant d’aménagements spécifiques. Si vous êtes étudiant et que vous avez envie de créer votre propre
projet ou entreprise, le Pépite oZer est là pour vous accompagner dans cette aventure entrepreneuriale !

Pour tout savoir : https://www.univ-grenoble-alpes.fr/formation/modalites-de-formation/amenagement-d-
etudes-pour-les-etudiants-a-besoins-specifiques/vous-etes-etudiant-entrepreneur/vous-etes-etudiant-
entrepreneur-ou-vous-voulez-decouvrir-l-entrepreneuriat--578235.kjsp 
 
Autres statuts spéciaux 
Sciences Po Grenoble – UGA accompagne les étudiantes et étudiants :

Aidants et aidantes familiaux
Engagés et engagées (pompiers, policiers, service civique…)
Salariés et salariées

en proposant des aménagements d’études spécifiques. Les détails sur les critères d’attribution et les
aménagements possibles figurent dans le Règlement des études.

Contact : Caroline Bray, Vice-présidente Vie étudiante, Égalité et Luttes contre les discriminations : 
vp-vie-etudiante@sciencespo-grenoble.fr
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Special Student Statuses04
Student with Disabilities (SWD)
At Sciences Po Grenoble – UGA, we firmly believe that diversity enriches our
student community. We welcome and support students with disabilities —  visible
or invisible — with openness, respect, and care.

Disability Support Service
We work in close collaboration with the UGA Disability Support Service, which welcomes, advises, and
accompanies all students with disabilities—whether their condition is officially recognized by the MDPH -
departmental center for disabled persons or not—as well as those with health-related conditions.
More information: https://etudiant.univ-grenoble-alpes.fr/votre-situation/etudiant-en-situation-de-
handicap/etudiant-en-situation-de-handicap-1397164.kjsp

High-Level Student Artist (AHN)
The high-level student artist status offers academic support so that you can pursue your artistic practice while
completing your studies. This includes tailored study arrangements and support for your creative and
professional development, helping you grow artistically while maintaining your academic path.

More information: https://www.univ-grenoble-alpes.fr/formation/modalites-de-formation/amenagement-d-
etudes-pour-les-etudiants-a-besoins-specifiques/vous-etes-artiste-de-haut-niveau/vous-etes-artiste-de-haut-
niveau-578230.kjsp

High-Level Student Athlete (SHN)
The high-level student athlete status allows you to combine academic studies with high-level sports training.
You’ll benefit from adapted study arrangements and a nationally recognized support system to help you
succeed both academically and athletically.

More information : https://www.univ-grenoble-alpes.fr/formation/modalites-de-formation/amenagement-d-
etudes-pour-les-etudiants-a-besoins-specifiques/vous-etes-sportif-de-haut-niveau/etudiants-sportifs-de-haut-
niveau-859276.kjsp

Student Entrepreneur
With the national student-entrepreneur status, you can develop your entrepreneurial project while benefiting
from flexible academic arrangements. Whether you're launching a business or exploring an idea, Pépite oZer
is here to guide and support you throughout your entrepreneurial journey.

More information : https://www.univ-grenoble-alpes.fr/formation/modalites-de-formation/amenagement-d-
etudes-pour-les-etudiants-a-besoins-specifiques/vous-etes-etudiant-entrepreneur/vous-etes-etudiant-
entrepreneur-ou-vous-voulez-decouvrir-l-entrepreneuriat--578235.kjsp 
 
Other Special Statuses
 Sciences Po Grenoble – UGA supports students who are :

Family caregivers
Volunteers engaged in services such as firefighters, police officers, civic service, etc.
Employees

by offering specific study accommodations. Details on eligibility criteria and possible accommodations are
outlined in the Study Regulations.

Contact: Caroline Bray, Vice-President for Student Life, Equal Opportunities and Anti-discrimination :
vp-vie-etudiante@sciencespo-grenoble.fr
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Activités sportives04
Le sport dans la formation

Obligatoire en 1ère et 3ème années : deux semestres de pratique notée (Formation Qualifiante -
FQ).
Optionnel en 2nd cycle, selon les parcours.
Évaluation : basée sur l’assiduité, l’implication et la progression.

Dispenses médicales :
Dispense temporaire : à gérer directement avec l'enseignant du créneau de sport suivi.
Dispense longue durée (6 mois à 1 an) : nécessite un certificat médical et l'accord du
responsable des sports
Aucun certificat médical rétroactif  ne peut être accepté. À noter qu’il existe des créneaux de
sport “Handi/Valides” pour une pratique sportive adaptée. 

Activités spécifiques de Sciences Po Grenoble – UGA

Plein-Air : activités de montagne (randonnée, VTT, canyoning, spéléo, escalade, snowboard, ski
de fond, biathlon, etc.) sur un semestre. Ouvert à tous les niveaux, y compris aux étudiants
internationaux. Inscription en ligne (avec participation financière). 
Football : entraînements hebdomadaires et participation aux compétitions universitaires. Licence
FFSU requise.

Autres disciplines

Vous avez le choix entre + de 50 activités sportives différentes : Présentation et inscriptions sur
https://suaps.univ-grenoble-alpes.fr/

Sports collectifs : rugby, handball, volley-ball, basket-ball, water-polo.
Sports individuels : aïkido, athlétisme, aviron, badminton, boxe française, cardio-training, yoga,
danse, escrime, gymnastique, judo, karaté, musculation, natation, tennis, tir à l’arc, etc.

Activités non notées : accessibles à tous via le SUAPS de l’UGA. Inscription et règlement
directement sur le site du SUAPS.

Encadrement

Responsable du sport à l’IEP : Nicolas Dramissiotis
Permanence : mardi de 13h à 14h (sur rendez-vous)
Contact : nicolas.dramissiotis@sciencespo-grenoble.fr

Association Sportive (AS)

Dirigée par les étudiants, l'association gère la prise des licences FFSU des étudiants de Sciences
Po Grenoble – UGA, organise les événements et entraînements des équipes de l’école, et
coordonne leur engagement dans les compétitions universitaires.

Informations et inscriptions

Site du SUAPS de l’UGA : https://suaps.univ-grenoble-alpes.fr/
Site de Sciences Po Grenoble – UGA : rubrique Vie étudiante -> Sport : https://www.sciencespo-
grenoble.fr/vie-etudiante/sport 34
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Sports activities04
Sports as part of the academic program 

Requirement in 1st and 3rd years: two semesters of  graded physical activity.
Optional in 2nd cycle, depending on the program.
Evaluation is based on attendance, engagement and individual progress.

Medical exemptions:
Temporary exemption: to be arranged directly with the teacher of  the scheduled sport session.
Long-term exemption (6 months to 1 year): requires a valid medical certificate and prior approval
from Nicolas Dramissiotis.  Retroactive medical certificates will not be accepted. 
Please note that “Handi/Valid” sports sessions are available for adapted sports practice. 

Specific activities at Sciences Po Grenoble – UGA

Outdoor sports : semester-long programs include mountain hiking, mountain biking, canyoning,
caving, climbing, snowboarding, cross-country skiing, biathlon, etc. Open to all levels and to
international students. Online registration is required, with financial participation. 
Soccer : weekly training sessions and participation in university competitions. FFSU license
mandatory.

Other disciplines

Over 50 different activities are available via UGA SUAPS : Information and registration at
https://suaps.univ-grenoble-alpes.fr/

Team sports: rugby, handball, volleyball, basketball, and water polo.
Individual sports: Aikido, athletics, rowing, badminton, French boxing, cardio training, yoga,
dance, fencing, gymnastics, judo, karate, weight training, swimming, tennis, archery, and more.

Non-graded activities: accessible to all students via the UGA SUAPS. Registration and payment
must be completed directly on the SUAPS website.

Supervision

IEP sports coordinator: Nicolas Dramissiotis
Office hours: Tuesdays, 1:00 pm to 2:00 pm (by appointment)
Contact: nicolas.dramissiotis@sciencespo-grenoble.fr

Sports Association (AS): student-run, it handles the FFSU license processing of  Sciences Po
Grenoble – UGA students, organizes events and training sessions for the school's teams, and
coordinates student participation in inter-university competitions.

More information and registration

UGA SUAPS website: https://suaps.univ-grenoble-alpes.fr/
Sciences Po Grenoble – UGA website: Student Life -> Sports: https://www.sciencespo-
grenoble.fr/vie-etudiante/sport
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Dispositifs de soutien04
À Sciences Po Grenoble – UGA, votre bien-être compte. Chaque étudiante et étudiant doit
pouvoir se sentir accueilli, respecté et accompagné, quel que soit son parcours ou les
difficultés rencontrées. Nous pouvons vous accompagner pour vous aider à maintenir
l’équilibre entre vos études, vos engagements et votre santé, tout au long de votre parcours
à Sciences Po Grenoble – UGA, à travers les différents dispositifs mis en place et les
aménagements prévus par le Règlement des études.

Aides et accompagnement sociaux :

Les étudiantes et étudiants peuvent bénéficier de plusieurs dispositifs de soutien internes à Sciences Po
Grenoble – UGA pour les aider à faire face à des difficultés financières : la Commission d’exonération, le
Fonds de solidarité, le prêt d’ordinateurs. 
Vous trouverez toutes les informations concernant ces dispositifs, ainsi que les services sociaux du
CROUS et l’aide proposée par des organismes extérieurs, sur notre site internet.

Dispositifs d’écoute et de soutien psychologique :

Les étudiantes et étudiants peuvent bénéficier d’un rendez-vous pris en charge par Sciences Po Grenoble
– UGA avec une psychologue.

Vous trouverez les informations sur ce dispositif  ainsi que d’autres lignes d’écoute et de soutien à distance
(en français et en anglais) sur notre site internet.

Prise de rendez-vous par mail directement auprès de la psychologue clinicienne : pironon@orange.fr

Harcèlement, Discrimination et Violences Sexistes et Sexuelles :

Depuis de nombreuses années, Sciences Po Grenoble – UGA est engagé dans la promotion de l’égalité et
dans la lutte contre toutes les formes de discriminations, de harcèlement (cyber, moral, sexuel), ainsi que
contre les violences sexistes et sexuelles. Nous affirmons un engagement clair de tolérance zéro face à
ces comportements.

La Déléguée à l’égalité et à la lutte contre les discriminations, le harcèlement et les violences sexistes et
sexuelles est une personnalité extérieure et indépendante. Elle participe activement à la mise en œuvre de
notre Charte pour l’Égalité.

Elle peut être saisie par toute personne de la communauté de Sciences Po Grenoble – UGA (étudiants,
étudiantes, membres du personnel, usagers) s’estimant victime ou témoin de faits de discrimination, de
propos discriminatoires, de harcèlement (cyber, moral ou sexuel) ou de violences sexistes et sexuelles.

Contacter directement la Déléguée à l’Égalité, la Lutte contre les discriminations, le harcèlement et les
violences sexistes et sexuelles : ecoute.discrimination@sciencespo-grenoble.fr
ou 
Caroline Bray, VP Vie étudiante, Egalité et Lutte contre les discriminations : vp-vie-etudiante@sciencespo-
grenoble.fr

Vous trouverez sur notre site internet toutes les informations concernant ce dispositif, ainsi que celles
mises en place par l’UGA et par le Ministère de l’Enseignement supérieur et de la Recherche (Cnaé). 

Vous trouverez également des informations sur les associations qui apportent un soutien aux victimes.
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Student support services04
At Sciences Po Grenoble – UGA, your well-being matters. Every student should feel
welcomed, respected, and supported—regardless of  background or personal challenges.
Our goal is to help you maintain a healthy balance between your academic responsibilities,
personal commitments, and well-being throughout your studies.
To support this, a range of  support services and accommodations are available, as outlined
in the Study Regulations.

Social Assistance and Support :

Sciences Po Grenoble – UGA offers several internal support measures to help students facing financial
difficulties: the Exemption Committee, the Solidarity Fund, and laptop loans.
Detailed information about these resources—as well as services provided by the CROUS and other
external organizations—is available on our website.

Listening and Psychological Support Services :

Students can benefit from an appointment covered by Sciences Po Grenoble – UGA with a psychologist.
Appointments can be made by email directly with the clinical psychologist: pironon@orange.fr 
or through Caroline Bray, VP Vie étudiante, Egalité et lutte contre les discriminations

For more information on additional external resources, including various remote listening and support
helplines available in both French and English, to to the Sciences Po Grenoble – UGA official website

Harassment, Discrimination, and Sexist and Sexual Violence

Sciences Po Grenoble – UGA has long been committed to promoting equality and actively combats all
forms of  discrimination, harassment (including cyber, moral, and sexual), as well as sexist and sexual
violence. We enforce a strict zero-tolerance policy for such behavior.

The Delegate for Equality and the Fight against Discrimination, Harassment, and Sexist and Sexual
Violence is an independent contact point. This delegate is available to any member of  the Sciences Po
Grenoble – UGA community—students, staff, or users—who believes they are a victim or witness of
discrimination, harassment, or violence.

Contact : Delegate for Equality, the Fight against Discrimination, Harassment, and Sexist and Sexual
Violence directly at: ecoute.discrimination@sciencespo-grenoble.fr
or
Caroline Bray, Vice-President for Student Life, Equal Opportunities and Anti-discrimination :
vp-vie-etudiante@sciencespo-grenoble.fr

All information regarding this service, as well as initiatives implemented by UGA and the Ministry of  Higher
Education and Research (Cnaé), and associations that provide support for victims, is available on our
website.

For direct support, contact the Vice-President for Student Life, Equality, and Anti-Discrimination Efforts:
vp-vie-etudiante@sciencespo-grenoble.fr
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Accompagnement social04
Sciences Po Grenoble – UGA propose plusieurs dispositifs pour soutenir ses étudiants
confrontés à des difficultés financières ou sociales.
Pour suivre vos cours à Sciences Po Grenoble – UGA vous devez avoir finalisé votre
inscription et payé vos frais de scolarité avant le 31 octobre 2025. Préalablement à cela, 
vous devez vous être acquitté de la CVEC https://cvec.etudiant.gouv.fr/

En cas de difficultés financières, vous pouvez demander de l’aide. Vous trouverez toutes les informations sur
le site internet de l’établissement : https://www.sciencespo-grenoble.fr/vie-etudiante/soutien-aux-etudiantes-
et-etudiants

Permanences de l’assistante sociale du Crous
Une assistante sociale du Crous tient une permanence dans les locaux de l’école environ une fois tous les
deux mois. Les étudiants sont informés des dates par mail. 

Pour prendre un rendez-vous avec une assistante sociale du CROUS, plusieurs possibilités :
S'inscrire à l'une des permanences dispensées à Sciences Po Grenoble – UGA (les étudiants sont
prévenus par mail)
Se rendre à l'accueil de MUSE (80 allée Ampère, 38400 Saint-Martin-d'Hères) et demander un rendez-
vous
Se rendre sur la page web MUSE https://www.crous-grenoble.fr/contacts/social-et-accompagnement/

Commission d’exonération des droits d’inscription 
Cette commission permet aux étudiants de solliciter une exonération totale ou partielle des droits
d’inscription. Deux sessions sont organisées à la rentrée (septembre et octobre). Les demandes sont
examinées sur dossier, et une exonération peut être accordée en fonction de la situation financière de
l’étudiant. Il est possible de procéder au début de son inscription administrative en attendant la décision de la
commission.​

Fonds de solidarité
Le fonds de solidarité, créé en 2001, vise à aider financièrement les étudiants en difficulté, qu’ils soient
boursiers ou non. Trois commissions sont organisées chaque année universitaire. Les étudiants sont
informés par mail des dates et des modalités de dépôt des dossiers. Les aides sont attribuées en fonction de
critères sociaux et sont cumulables avec d’autres bourses. Des bons alimentaires peuvent également être
accordés pour les situations les plus urgentes.

Fonds environnemental
Afin de soutenir les étudiants engagés dans une démarche “responsable” dans le cadre de leur mobilité
internationale obligatoire, un fonds dédié a été créé en 2025. Des aides sont attribuées en fonction de
critères sociaux et de choix du mode de déplacement dans le cadre de la mobilité internationale. Les
demandes sont analysées lors d’une commission qui se réunit 2 fois par an.

Prêt d’ordinateur
Les étudiants ayant besoin d’un ordinateur peuvent en faire la demande auprès de la vice-présidente
formation. 

Contacts utiles
Assistante sociale du Crous : informations transmises par mail aux étudiants ou directement 
sur le site internet du Crous : rubrique Social et Accompagnement.
Gestionnaire des aides sociales Sciences Po Grenoble – UGA :  contact-aidesociale@sciencespo-
grenoble.fr
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Social Support04
Sciences Po Grenoble - UGA provides a range of  support schemes for students facing
financial or social difficulties.

To attend your courses at Sciences Po Grenoble – UGA, you must complete your registration and pay your
tuition fees by October 31, 2025. Before doing so, you must also pay the CVEC https://cvec.etudiant.gouv.fr/.

If  you are facing financial difficulties, you can request assistance. All relevant information is available on the
institution's website: https://www.sciencespo-grenoble.fr/vie-etudiante/soutien-aux-etudiantes-et-etudiants

Crous social worker's office hours
A Crous social worker is available at Sciences Po Grenoble – UGA approximately once every two months.
Students are informed of  the dates by e-mail. 

There are several ways to make an appointment with a CROUS social worker:

Sign up for an appointment at Sciences Po Grenoble – UGA (appointments are confirmed by e-mail)
Go to the MUSE reception desk (80 allée Ampère, 38400 Saint-Martin-d'Hères) and ask for an
appointment
Go to the MUSE web page https://www.crous-grenoble.fr/contacts/social-et-accompagnement/

Fee waiver commission
This commission enables students to apply for a full or partial exemption from registration fees. Two
sessions are organized at the start of  the academic year (September and October). Applications are
examined on the basis of  a submitted dossier, and a waiver may be granted depending on the student's
financial situation. It is possible to begin administrative registration while awaiting the commission's decision.

Solidarity fund
The solidarity fund, created in 2001, provides financial assistance to students facing difficulties, regardless
of  whether they receive a grant. Three commissions are held each academic year. Students are informed by
e-mail of  the application dates and procedures. Assistance is granted based on social criteria and can be
combined with other grants. Food vouchers are also available for the most urgent situations.

Environmental Fund
Created in 2025, this fund supports students who adopt a “responsible” approach to their compulsory
international mobility. Grants are awarded based on social criteria and the chosen mode of  travel.
Applications are reviewed by a committee that meets twice a year.

Computer loan
Students needing a computer can make a request to the Vice President of  Training. The request must be
justified.

Useful contacts
Crous social worker: Information is sent by e-mail to students or directly on the Crous website: Social and
Support section.

Social assistance manager: contact-aidesociale@iepg.fr 39
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C’est quoi ?

L’association des diplômé.es de Sciences Po Grenoble – UGA regroupe tous les anciens élèves
diplômés de l’établissement. Elle agit comme un réseau professionnel, solidaire et actif  au service des
étudiants et jeunes diplômé·es.

Pourquoi c’est utile ?

Accès gratuit pour tous les étudiant·es
Réseautage : trouver un stage, un emploi, un mentor, des contacts dans un secteur ou une ville
Accès à un annuaire en ligne de plus de 17 000 diplômés
Portraits inspirants de diplômés pour t’aider à t’orienter
Offres de stages et d’emplois publiées chaque jour
Soutien pour construire ton parcours dès la 1A (ex : échanges, CV, candidatures, orientation master,
concours…)

Comment ça fonctionne ?

Un identifiant étudiant vous est donné en début d’année pour accéder à :
l’espace en ligne sécurisé
l’annuaire interactif
offres de stages et d’emploi
à la newsletter mensuelle

Où les trouver ?

Téléphone : 04 76 82 60 26 / 61 18
Mail : contact-anciens@sciencespo-grenoble.fr
Site : diplomes-iepg.fr

Le réseau des diplômés est un atout stratégique : n’attendez pas la A5 pour l’utiliser !

Osez contacter des anciens via l’annuaire pour un conseil, un retour d’expérience ou une mise en
relation : ils sont là pour ça.

Anticipez : commencez à explorer les secteurs qui vous attirent dès la 2A ou la 3A !

04 L’association des diplômé.es
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What is it?

The Sciences Po Grenoble – UGA Alumni Association brings together all former students who graduated
from the institution. It serves as a professional, supportive, and active network dedicated to students and
recent graduates.

Why is it useful?

Free access for all students
Networking opportunities to find internships, jobs, mentors, and contacts in specific sectors or cities
Access to an online directory with over 17,000 alumni
Inspiring alumni profiles to help guide your career choices
Daily postings of  internship and job offers
Support for career development from your first year, including exchanges, CV assistance, application
guidance, Master’s orientation, information on competitive exams, etc.

How does it work?

You receive a student ID at the beginning of  the year to access:
the secure online platform
the interactive directory
internship and job offers
the monthly newsletter

Where to find them?

Phone: +33 4 76 82 60 26 / 61 18
Email: contact-anciens@sciencespo-grenoble.fr
Website: diplomes-iepg.fr

The alumni network is a valuable resource - don’t wait until your final year to start using it!

Feel free to reach out to alumni through the directory for advice, feedback, or networking—they’re available
to help.

Plan ahead by exploring the sectors that interest you as early as your second or third year!

04 The Alumni Association
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